

ANCORA en Gerona

Murió un periodista

Ha tenido resonancia en toda la región catalana el fallecimiento súbito e inesperado de un relevante y preclaro periodista gerundense: Mossén Carlos de Bolos y Vayreda.

El fallecido, aunque nacido en Olot, vino residiendo desde su ingreso en el Seminario Conciliar, en la capital de la provincia, obteniendo en el decurso de su fecunda existencia importantes nombramientos y cargos. Hace unos años el Excmo. Ayuntamiento le confirió el título de Cronista Oficial de la Ciudad y desde tiempo venía ocupándose de la dirección de la revista «Vida Católica».

Por otra parte, pese a una total y absoluta sordera que le aquejaba desde años, el Rdo. Don Carlos de Bolos, colaboró intensamente en la prensa local y últimamente en el diario «Los Sitios» a través de la sección titulada «Angulo de la Ciudad» en la que firmaba sus artículos con el bien popularizado pseudónimo de «Gerión».

Con su muerte, Gerona pierde a uno de sus más preclaros valores del periodismo, pero para sus amigos, para sus discípulos del periodismo, para sus cotidianos lectores, el recuerdo de Mossén Carlos de Bolos, de aquél sutil y agudo cronista diario, quedará el recuerdo, un encendido y caluroso recuerdo.

Fidemar

A J E D R E Z

CAMPEONATO LOCAL

Terminada la primera vuelta de la fase final, los resultados han sido los siguientes:

1.ª Jornada

Callicó - Serra 3-1
Gruart - Fons 2-2

2.ª Jornada

Callicó - Gruart 3-1
Fons - Serra 3-1

3.ª Jornada

Serra - Gruart 3-1
Callicó - Fons (Secreta)

Como facilmente puede deducirse de su simple observación, esta partida cuyo signo final está todavía por delucidar, es precisamente la que ha de darnos la clave de los derrotados por los que ha de seguir el Campeonato de hoy en adelante.

De vencer el Sr. Callicó, quedaría su candidatura en situación tan privilegiada que podría muy bien darse el caso (venciendo nuevamente a Serra el próximo domingo) que quedara proclamado campeón, en revalidación de título, ya en la primera jornada de la segunda vuelta. Por descontado, los Sres. Fons y Gruart habrían pasado a ser meras piezas accesorias del torneo.

Si es el Sr. Fons por el contrario, quien consigue el triunfo, la tabla clasificato

ria se presentará a tal punto nivelada que practicamente habrá colocado la competición en las coordenadas de un «volver a empezar» con un jugador menos —el Sr. Gruart— y la ligera desventaja de un punto por parte del Sr. Fons.

En el caso de resolverse en tablas, que es al fin, lo que en el momento de hacer la secreta más probable parece, las consecuencias quedarán naturalmente en un término medio. La puntuación negativa de los Sres. Callicó, Serra y Fons (1 2-4) nos daría a un Callicó confortablemente situado en el liderato, un Serra en magnífica posición para dar, al menor descuido el salto definitivo al primer lugar y a un Fons que, moviéndose aún dentro del radio de acción de los posibles, podría todavía hacerse con el título, de vencer en todas las partidas que le faltan.

Por cual de estos caminos habremos de seguir en nuestros comentarios es lo que nos dirá esta única partida de la primera vuelta que está aún por terminar y de la que está pendiente toda la afición local.

Kake



Los antibióticos nos ponen en peligro de quedarnos sin queso. Se ha observado en una granja de Florida (Estados Unidos) que la penicilina y la estreptomocina tienen la misma acción sobre las vacas que sobre los seres humanos. Pero se ha señalado también que la leche proporcionada después del tratamiento no servía para hacer queso. El mecanismo de caseificación se detiene.

La temperatura, el buen tiempo o el mal tiempo, influyen poderosamente sobre la salud y las actividades humanas. Esto que parece admitido generalmente, tiene sus casos curiosos. En una ciudad escolar de Colorado (E.E. UU.) se ha podido comprobar que el tiempo seco hace a los niños más revoltosos e ingobernables.

El profesor Huntington de la Universidad de Yale, comprobó que los individuos nacidos en febrero y en marzo, viven una media de tres años más que los nacidos en julio, agosto y septiembre. Las personas delgadas y bajas de estatura son más sensibles a los cambios de temperatura que las gruesas y altas.

El hombre alto almacena menos calcio menos grasas y menos agua. En los días lluviosos y fríos se trabaja mejor, y las tempestades son estimulantes a causa del descenso de temperatura que las acompaña.

En un restaurante de Miami hay un letrero que dice: «Todo caballero de más de ochenta años que coma aquí acompañado de sus padres será obsequiado con un descuento del ochenta por ciento sobre la cuenta.»

BUSCÓN

Laboratorios Fotográficos
OLIVERAS HERMANOS

Barbería **BASART**

FINCAS COMPRA VENTA

Solares Casas Chalets

INFORMACION

 sobre adquisición y traspaso de establecimientos en San Feliu de Guixols y en Playa de Aro.

Alquileres para veraneo:

Vicente Gandol

Agente de la Propiedad Inmobiliaria con Título del Ministerio de la Vivienda

CALLE MAYOR 5

TELÉFONO 28